
平成28年度広島県公民館等職員研修会  アンケート集計 ＜質問内容＞ ア-１：「事例発表・パネルディスカッションについての内容は理解できましたか」    ア-２：「事例発表・パネルディスカッションについての内容は，職務に役立つものになりましたか」    イ-１：「分科会のグループワークでは，自分の取組や考えを発言することができましたか」    イ-２：「分科会の内容あるいは，グループワークの手法は職務に役立つものでしたか」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ＜振り返りアンケートの記述から＞   事例発表・パネルディスカッションについて ○ 地域課題に熱心に取り組んでいる事例を聞き，地域と学校との橋渡し役となるという公民館としての立場を再確認することができました。 ○ 地域の大人の姿をモデルとして子供に見せることで，次世代のリーダーを育成していくことを理解することができました。 ○ 地域の宝を見直したり，今ある地域資源に肉付けをしたりすることの方向性を聞くことができました。 分科会について    ○ 企画書の作り方を学ぶことができたので，今後の業務に活かしていきたいと思いました。 ○ プログラムのリデザインをする際にワールドカフェの手法でいろいろな意見を聞くことができ，新しい発見がありました。  ○ 人材育成については，課題を感じていたが他市町の様子を聞いて参考になりました。   研修全般について    ○  事例発表について行政と民間の立場は違うが，共通のテーマで両方の立場を捉えて聞くことができたので分かりやすかったです。 ○ 情報交換の場があったので，他の公民館業務の内容を参考にして今後の業務に役立てたいと思いました。    ○ グループワークの手法を学ぶことができたので，今後の実務に生かしていきたいと思いました。     


